
 

Protokoll zur Sitzung am 23.03.2023 
Fachschaftsrat Biochemie 

 

Ort: Discord 

Beginn der Sitzung: 19:02 Uhr 

Ende der Sitzung: 19:31 Uhr 

  

Anwesende Rät*innen: Darja Dehghanfar 

Elisa Kleinfeld 

Patrick Eckert 

Max Freund 

 

 

Abwesende Rät*innen: Louis Schäfer 

Marie-Luise Johanningmann 

Christian Washeim 

Anwesende Studierende:  

 

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten. 

 

 
 
 
 
 
Die Sitzung wird um 19:02 Uhr eröffnet. 
 



0. Regularia (19:02 Uhr) 
 
Die Sitzung findet in Discord statt 
Elisa wird zur Redeleitung gewählt. 
Patrick wird zum Protokollanten gewählt. 
Es wurde ordnungsgemäß eingeladen. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen. 
 
Die Tagesordnung wird vorgestellt: 
 
Top 0: Regularia 
Top 1: Berichte 
Top 2: Zweitgrillen 
Top 3: Sonstiges 
 
Die Tagesordnung wird angenommen. 
 
 
1. Berichte (19:04 Uhr) 
 

Darja berichtet, dass der Spieleabend von einer Studentin positiv aufgenommen wurde und sich 

zusätzliche Termine wünscht. 

Max berichtet, dass auch Biochemiker am Spieleabend teilgenommen haben und in Summe ca. 20 

Leute anwesend waren. 

Des Weiteren möchte sich die FS Chemie die Boxen der Fachschaft vom 5.5. – 7.5. für eine Erstifahrt 

ausleihen. 

Die Risiken werden diskutiert.   

Die Räte entscheiden sich dafür, die Boxen nicht auszuleihen. 

Elisa berichtet von der Korrektur und dem langen Warten auf Ergebnisse der MBPC Klausur und die 

scheinbare Reaktion des Studiendekans gegenüber Prof. Seidel.   

Darja hört sich um, ob bei der AdM Klausur die Korrekturen nun schneller ablaufen werden. 

Elisa fragt, wann die Räte mit den Autos Zeit hätten, um Kittel von Lucas zu holen.  

Darja schlägt vor, die Abholung der Kittel mit dem Einkauf für das Zweitgrillen zu verbinden. 

Patrick hätte nächste Woche Zeit, Max ab übernächster Woche. 

 

 

 



2. Zweitigrillen (19:12 Uhr) 
 

Darja stellt ihre Planung vor.   

Am 14.04. findet das Zweitigrillen statt. Um 10 Uhr findet die Einweisung statt und ab 16 Uhr wird 

aufgebaut. Die Feier soll von 17-22 Uhr stattfinden. Für den Einkauf soll sich am Erstigrillen von 2019 

orientiert werden. Hierfür wird auch ein Auto benötigt.  

Für die eventuell stattfindende Zweiti-Rallye stellt Darja den Plan in die WhatsApp Gruppe und erklärt 

ihre Ideen. Für die Stationen müssten Helfer angeworben werden. 

Elisa äußert ihre Bedenken bzgl. Der Einbeziehung des Botanischen Gartens und die Anzahl der 

Stationen.  

Darja schlägt vor, die Rallye rund um die Math. Nat. Gebäude zu planen. 

Elisa will sich mit der jGBM in Verbindung setzen, um zu fragen, ob diese wieder eine Station 

übernehmen wollen. 

Max kann vermutlich nicht teilnehmen.  

Fest zugesagt haben bisher nur Elisa und Darja, Louis kommt evtl. nach, Patrick ist evtl. da. 

Die Anzahl der Stationen soll sich letztendlich an der Anzahl der Helfer orientieren. 

Außer dem Einkauf und der Rekrutierung der Helfer sollte das Meiste erledigt sein. 

Über den Preis für die Rallye soll noch entschieden werden. 

Elisa meint, dass möglichst viele Helfer aus unterschiedlichen Semestern gut wären. 

Max würde übernächste Woche den Einkauf mit erledigen.  

Max will sich bei Ute wegen einer Metrokarte erkundigen. 

Darja will die Ankündigung nächste Woche Mittwoch über Insta und WhatsApp machen. 

 

3. Sonstiges (19:30 Uhr) 
 

Elisa fand es lustig, dass wir scheinbar bei der ESAG Party der Chemiker nächste Woche teilnehmen.  

Darja würde dafür die Fahrzeit von einer Stunde von Duisburg aus auf sich nehmen. 

 

Die Sitzung wird um 19:31 Uhr geschlossen. 


